

CorrillosR > Blog > Capitales > Parque Interactivo ya tiene licencia para ser entregado a Barrancabermeja

● CAPITALES

# Parque Interactivo ya tiene licencia para ser entregado a Barrancabermeja

Después de 12 años, Alcaldía se alista para recibir el Parque Interactivo o Megaludoteca. Tuvo aportes de la Gobernación de Santander, de **Ecopetrol** y de la Alcaldía de Barrancabermeja.



CORRILLOS | 🕒 hace 8 horas  
Última actualización: 2024/11/14 at 3:51 PM

🔗 Compartir f t y i



Foto: Prensa y Comunicaciones / Alcaldía de Barrancabermeja /

COMPARTIR

- f
- t
- ✉️
- 📄
- ⋮

El Distrito avanza con el trámite para recibir el proyecto Parque Interactivo o Megaludoteca, cuyo convenio interadministrativo se firmó en el año 2012, entre **Ecopetrol**, la Gobernación de Santander y la Alcaldía de Barrancabermeja. De esta manera, el gobierno del alcalde distrital, Jonathan Vásquez Gómez, trabaja para garantizar la entrega a los barranqueños de las obras que quedaron inconclusas en administraciones anteriores.

“Tenemos una muy buena noticia para los barranqueños, después de doce años tenemos Megaludoteca. Estamos en el proceso para poder recibir esta gran obra que queda en la comuna Cinco. La Gobernación aportó 27 mil 500 millones de pesos; el Distrito el predio y **Ecopetrol** 1.500 millones de pesos”, manifestó Johanna Paola Santos, secretaria de Infraestructura.



Corrillos edición 41



Síguenos

en nuestras redes sociales

 Facebook	 Twitter
 Instagram	 Youtube
 Tiktok	

Noticias populares

REGIONAL

## Sembratón y donatón en la feria Dulces de Corazón

Por CORRILLOS | 🕒 hace 4 horas

- + Se elegirán este domingo las voces de la comunidad ante los funcionarios
- + 184.177 ciudadanos estarán habilitados para votar en estas elecciones
- + La separación en la fuente es clave para un entorno más limpio y saludable
- + Advierten riesgos fiscales en la reforma al Sistema



— Foto: Prensa y Comunicaciones / Alcaldía de Barrancabermeja /

Este proyecto, ejecutado por la Gobernación de Santander, tuvo varios inconvenientes durante su desarrollo, una de ellos la necesidad de actualizar la licencia de construcción.

“Este Gobierno lideró lo que es la actualización de la licencia de construcción para el proyecto del parque Interactivo: esto debido a que hubo una ampliación en el área de la tramoya que se consideró necesaria por la ampliación en altura y requirió generar una nueva licencia de construcción. Es un proyecto al que le falta aproximadamente un 5% para terminarse y se pretende entregar en el mes de diciembre”, indicó, Alejandro Enríquez, funcionario de la Secretaría de Infraestructura.

— Foto: Prensa y Comunicaciones / Alcaldía de Barrancabermeja /

El Parque Interactivo beneficiará a más de 60 mil niños y adultos, en especial de la comuna Cinco, y ofrecerá dentro de sus instalaciones zonas de esparcimiento, teatro, salones de lactancia y música, entre otros.

— Foto: Prensa y Comunicaciones / Alcaldía de Barrancabermeja /

## You Might Also Like

- + Certificada Educación de Barrancabermeja con sello de calidad Icontec
- + 3 en 1 de la Gobernación de Santander. Realizará tres Rendiciones de Cuentas del 2024
- + Proyectos que la comunidad gestionó desde 2016 están listos para ejecutarse
- + Avanza la renovación de las vías del barrio Los Alares
- + Alcaldía no puede invertir en predio del Cementerio La Resurrección

ETIQUETADO: Alcaldía de Barrancabermeja, **Ecopetrol**, Gobernación de Santander, Megaludoteca, Parque Interactivo, Secretaría de Infraestructura

Compartir Este Artículo



< ARTÍCULO ANTERIOR

3 en 1 de la Gobernación de Santander. Realizará tres Rendiciones de Cuentas del 2024

PRÓXIMO ARTÍCULO >

Un árbol cayó sobre dos vehículos en Bucaramanga, uno de ellos un taxi

## Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Siganos en nuestras redes sociales



